



平井まちづくり新聞

N0.75

＜発行・編集＞
平井地区まちづくり委員会
地域調査部
(平井公民館内)
TEL 83-4228

令和6年度まちづくり委員会事業報告

 **令和6年度平井地区 防災訓練は雨天中止となりました。**

★前日準備13名、当日の片付け21名の方にお手伝いいただきました。
皆さま、ご協力ありがとうございました。



*来年度の訓練は実施出来ることを願いつつ、平井地区皆さまのご参加をお待ちしております。

祭 夏まつり

7月27日(土)
来場者 800名



猛烈な暑さの中でしたが、たくさんの方にご来場いただきました。盆踊りは踊り手が少なく、寂しく感じましたが、皆さまの笑顔が溢れ、子ども達が喜ぶ姿を見ることができ、世代間交流の場として続けていくべき伝統行事だと改めて実感しました。また2月のひらいまつりも皆さまのご参加をお待ちしております。

住民 体育祭 10月13日(日) 来場者 500名



 **平井南地区**  **平井北地区**  **港ヶ丘地区**

秋晴れの中、平井地区住民体育祭を行いました。一つ一つの種目に全力で取り組み、笑顔溢れる体育祭となりました。最後は全員で(輪になって鹿嶋)を踊り、会場全体に一体感が生まれ充実感を味わうことができました。

海岸清掃

【7月6日(土)8:00～】参加者：大人 65名
中学生 15名
子ども 10名



 晴天で暑さも厳しい中、たくさんのまちづくり委員、生徒、児童が参加してくれました。皆さまが一生懸命清掃活動をしてください、平井海岸がとても綺麗になりました。

砂の造形大会

【7月7日(日)8:00～】参加者：大人 59名
子ども 28名



 今年度も砂の造形大会を開催しました。それぞれの班毎にいろいろなアイデアを出し合い貝殻や海藻、木の枝等を使う工夫も見られました。厳しい暑さの中でしたが、立派な作品が出来上がりました。

令和6年度まちづくり委員会事業報告

休日子ども教室(収穫祭・バーベキュー)



【8月4日(日)11:00~】 参加者：子ども9名 指導員3名



自分達で植えた野菜をたくさん収穫することができ、採れたての野菜を焼いて皆で食べる事で、普段あまり野菜を食べない子ども達も、美味しいと言いつつ食べてくれました。その後スイカ割りや輪投げゲーム等を楽しみました。

休日子ども教室(夏休み勉強会)

参加者 子ども2名
指導員2名

【8月24日(土)
25日(日)
13:30~15:35】



夏休みの宿題のドリルやタブレットでタイピングの練習等に励みました。おやつ時間は笑顔いっぱいです!

スマホセミナー

【10月3日(木)13:30~15:30
参加者：17名】



平井地区の高齢者の方々がスマホセミナーに参加しました。講師の方にスマホの基本操作やLINEアプリの便利さを教えてもらい、実際に操作してみました。なかなか上手くできずに笑い声が響き渡り、楽しい講習会となりました。

演芸発表会

【9月15日(日) 参加者：71名
出演者：27組】



第15回演芸発表会を平井公民館で開催しました。皆さま華やかな衣装を身にまとい日頃の練習の成果を存分に発揮されていました。

移動ウォーキング(笠間)



【10月17日(木)
参加者：21名
公民館職員：2名】



笠間芸術の森公園北ゲートから笠間稲荷神社までウォーキングを行いました。門前通りではたくさんのお店が並び賑わっていました。



★8月3日(土) 
第2回 ひらいカルタ
策定委員会を行いました。
次回は、12月頃を予定しておりますので、皆さまご協力をよろしくお願いたします。



休日子ども教室



子ども達とクリスマスツリー飾りを行いました。チェリオに展示されますので是非ご覧になって下さい。

今年もとうとうあとひと月となりました。平井公民館では、大規模改修工事が12月初めには終わり、通常通りの利用ができるようになります。綺麗になった公民館へ遊びに来て下さい。来年も良い年になりますように!

編集後記

今年度の最終イベント
令和7年2月23日(日)
第29回 ひらいまつり
皆さまのご参加をお待ちしております。



三世代ポッチャ大会



【11月24日(日)
参加者：大人50名
子ども4名】



当日、受付の混雑等により15分遅れてのスタートとなりました。体育館は肌寒さを感じる温度でしたが、ゲームが始まると皆さま夢中でボールを投げ、応援し、笑いあい、とても楽しく感じられました。終了後公民館で館長特製カレーライスをお楽しみいただきました。